

和気のま



和気小学校 保健室 2024.3.8



令和5年度





病気 360_~

件

多かった症状

① 頭 が痛い 159



②お腹が痛い



③気持ち悪い

<u>58</u>



★コロナ禍明けの今年度は、インフルエンザ、新型コロナウイルス感染症、溶連菌感染症、アデノウイルス感染症など、様々な感染症が流行しました。和気小学校でも、インフルエンザによる
が、マホムヘ、いさ。
学年閉鎖があり、インフルエンザA型・B型に複数回感染する人も少なくありませんでした。



けが <u>419</u>、 作

多かった症状

だぼく ① (ぶつけた) <u>149</u>



②すり傷





③切り傷

<mark>29</mark> 件



病院で受診 したけが



13

多かった部

位ぃ

3 與 **54**

②てのひら・指 **89 件**



④首 **37** 件

> ①足・ひざ・足首 101 件

多能か

①体育館

107 件

①休み時間

151件

った

2 教室

85 件

②体育の技

76 件

た 場 が よ

うんどうじょう さとやまこうえん **③運動場、里山公園**

62 件

時間がん

多 お か

③給食時間

20 件

★今年度は、昨年度より首から上のけが(頭、顔、目、鼻、口など)のけがが多く発生しました。 「はないん」 しゅうちゅう 病院で受診したけがも首から上のけがが多く、4月に集中していました。 新年度が始まっても なんれんど はじ 安全に気をつけて過ごしましょう。 今年度も残り 2 週間となりました。6年生はあと | 週間で卒業ですね。この | 年間で、いろいろな経験をして、たくさん努力をして、大きく成長したことと思います。そしてその陰には、家族や友達、先生など、まわりの人たちの協力や支えがあったはず。今年度のうちに、いつも自分を支えてくれている人たちに、ぜひたくさんの「ありがとう」を伝えてみてくださいね。





るう下や階段で、笑顔で手を振ってくれる姿に心があたたかくなりました。いつもみんなに元気をもらっています、ありがとう●

あたりまえをありがとうに



これってあたりまえ?



「あたりまえ」とは、そうあるべきこと(= 当然)や、ありふれていること(= 普通) という意味。一方「ありがとう」は、めったにない・めずらしいことを意味する「有り難い」からできた言葉で、みなさんが知っているように感謝の気持ちを表します。

3月9日は「サンキューのĎ」。やってもらって「あたりまえ」ではなく、「いつもありがとう」と伝えられたら、ちょっとだけハッピーになれるかも!?

おうちの方へ

●学校生活管理指導表について

心臓・腎臓等の疾患、アレルギー疾患等があり、**学校生活で配慮が必要な場合は「学校生活管理指導表」を提出していただいています**。学校で疾患を把握しているお子さんには来年度分の書類をお渡ししていますが、新たに学校生活で配慮が必要な疾患が発生した場合は、書類をお渡ししますので担任までお知らせください。

※アレルギー疾患…食物アレルギー、気管支喘息、アトピー性皮膚炎、アレルギー性結膜炎・鼻炎など ※学校生活で配慮が必要…給食・運動・行事等の制限や管理、学校での服薬が必要など

●学校でのけがで医療機関を受診した場合について

学校でのけがで医療機関を受診し、診療報酬点数が500点以上(治癒するまでの合計)の場合、日本スポーツ振興センター災害共済給付制度を利用して、医療費の給付申請をしていただいています。学校で把握しているけがについては保護者の方に書類をお渡ししてきましたが、まだ学校に書類を提出されていない方もいらっしゃいます。申請できるのは事故(けが)発生日から2年間ですので、お忘れないようお願いいたします。書類を受け取られた方で、申請の必要がない場合(点数が500点に満たなかった場合など)は、学校まで書類を返却いただけると幸いです。

今年度もお忙しい中、本校の学校保健活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございました